

APPEL DES TRAVAILLEURS DE LIP ET DE LEURS SECTIONS SYNDICALES C.F.D.T. ET C.G.T.

Nous, travailleurs de LIP BESANÇON et ORNANS, sommes en lutte depuis plus de cinq mois :

- CONTRE LE DEMANTELEMENT de l'Entreprise,
- POUR LE MAINTIEN DE L'EMPLOI ET DES AVANTAGES ACQUIS.

Notre combativité, notre résolution, notre unité, sous l'impulsion de nos organisations syndicales, parce qu'elles sont le reflet chez les autres travailleurs de leur propre lutte contre les conséquences de la politique anti-sociale du pouvoir et du patronat, ont suscité un puissant courant de solidarité dans la classe ouvrière et bien au-delà.

Comme nous, des centaines de milliers de travailleurs voient leur emploi, leur métier, leur cadre de vie menacés par la politique actuelle de restructuration industrielle, de concentration capitaliste, de recherche du profit maximum, par le passage accéléré des Entreprises françaises sous la coupe du capital étranger avec l'accord du gouvernement français.

Nous nous dressons contre les conséquences de cette politique.

Nous refusons le démantèlement de notre entreprise et les licenciements que l'on veut nous imposer comme une fatalité économique.

Nous disons : « L'ECONOMIE DOIT ETRE AU SERVICE DE L'HOMME ».

Dès le début de notre lutte, nous savions que pour être victorieuse, elle risquait d'être longue.

Nous avons réfléchi ensemble pour déterminer, à chaque étape de notre lutte, les formes d'action originales qui permettraient d'associer tout le personnel à la conduite de la lutte et de combattre aussi longtemps qu'il serait nécessaire pour obtenir un succès.

Nous avons réussi à surmonter nos divergences jour après jour, et à maintenir depuis 5 mois notre unité, vivante et agissante.

Le sérieux de notre lutte, notre détermination, notre unité, le soutien actif de la classe ouvrière et de ses syndicats, l'appui des partis politiques de gauche, celui de nombreuses associations, le puissant mouvement de solidarité qui nous entoure, ont permis d'imposer après 4 mois de lutte des négociations.

NEGOCIATIONS QUE LE GOUVERNEMENT NE VOULAIT PAS

L'ouverture des négociations est un premier succès à mettre au compte de notre action, de celle de tous les travailleurs de France.

L'acceptation, par le négociateur du pouvoir, après bien des tergiversations du maintien de l'employeur unique pour l'ensemble du personnel des différents secteurs d'activité (horlogerie, armement, machines-outils) a constitué un second succès au regard de notre revendication : NON au démantèlement.

Malgré l'intervention des Forces de répression, la multiplication des provocations, des pressions, du chantage, exercés par le Premier Ministre, la suppression de la Sécurité sociale, des Allocations Familiales, le blocage du compte SOLIDARITE, nous avons tenu ferme.

Forts de notre bon droit, du soutien actif des autres travailleurs, nous avons déjoué tous les pièges et réaffirmé notre volonté de négocier.

Au 6^e mois de la lutte, les négociations sont entrées dans une nouvelle phase, elles portent sur la garantie de l'emploi pour tous.

Notre revendication « PAS DE LICENCIEMENT » reste pour nous plus fondamentale que jamais.

Malgré quelques ouvertures, aucune garantie sérieuse n'a été apportée sur cet important problème.

Pour obliger le gouvernement à faire les pas qui s'imposent, pour garantir l'emploi de tous.

Pour lutter contre la déqualification croissante du travail, la détérioration incessante des conditions de vie, nous appelons les travailleurs et ceux qui se sentiront concernés à participer à la

MARCHE SUR BESANÇON SAMEDI 29 SEPTEMBRE 1973

pour assurer le succès du PUISSANT RASSEMBLEMENT REVENDICATIF

Ce rassemblement devrait être l'occasion de réaffirmer la volonté de tous de voir solutionner enfin le conflit LIP comme n'ont cessé de le demander les travailleurs et leurs Syndicats.

De montrer au patronat et au pouvoir notre volonté de voir s'ouvrir des négociations dans toutes les entreprises, dans tous les secteurs, publics et privés.

REPONDONS A L'APPEL DES TRAVAILLEURS DE LIP

Le gouvernement a tenté d'imposer un plan de liquidation de LIP, mais il se heurte à la riposte résolue des travailleurs.

Première étape : on concentre l'attention sur les négociations où la presse, la télévision font donner Giraud, le bon papa, qui va sauver l'affaire, contre les syndicats empêcheurs de tourner en rond.

Après que Charbonnel ait refusé toute prise en charge par l'Etat, au nom du sacro-saint respect de la propriété privée, Messmer vient de déclarer : « Si Giraud renonce à sa mission, LIP disparaîtra. »

LE POUVOIR VEUT CREVER L'ABCES DANS LES JOURS QUI SUIVENT

Il retarde tant qu'il le peut la victoire des LIP, espérant prouver qu'un combat autogestionnaire ne paye pas. Il lui faut montrer que les licenciements sont inévitables de façon à ce que la classe ouvrière les admette sans broncher.

Dans une conjoncture économique difficile, où de multiples entreprises veulent faire payer aux travailleurs les frais des liquidations et des restructurations, une victoire des LIP est dangereuse pour le patronat. C'est pourquoi :

LIP SE BAT POUR TOUS LES TRAVAILLEURS

LIP NE CEDERA PAS

Des possibilités réelles existent pour qu'il n'y ait aucun licenciement

LA NOUVELLE ORGANISATION DU TRAVAIL NEE DANS LA LUTTE DOIT ETRE DEFENDUE

Les LIP ont prouvé qu'on pouvait produire sans avoir des petits chefs sur le dos, en remettant en cause la hiérarchie répressive, en partageant les responsabilités et les postes de travail.

C'EST ÇA AUSSI QUE MESSMER VEUT FAIRE OUBLIER

EN MENAÇANT DE LIQUIDER LIP

C'est pour cela qu'un soutien actif et massif est plus que jamais nécessaire.

LA MARCHÉ SUR BESANÇON DECIDEE PAR LES « LIP »

VOILA NOTRE REPONSE

Participez aux comités de mobilisation formés sur la base de l'appel des travailleurs de LIP et de leurs sections syndicales C.G.T., C.F.D.T., pour la marche du 29 septembre.

LE COMBAT POUR L'AUTOGESTION SOCIALISTE

PASSE PAR LA VICTOIRE DES LIP

TOUS A BESANÇON LE 29

De nombreux cars partiront vendredi 28 à 23 h 30.

Inscrivez-vous auprès des militants qui distribuent ce tract et aux adresses suivantes.

P.S.U. : 9, rue Borromée - PARIS-15^e

A.M.R. : 39, rue Plat - PARIS-20^e

C.J.C. : 44, rue René-Boulanger - PARIS-10^e

O.S. : 33, rue Godot-de-Mauroy - PARIS-9^e

C.L.A.S (Comité de liaison pour l'autogestion socialiste

(P.S.U. - A.M.R. - C.J.C. - O.S.)